

Más de 50 vehículos Volvo Selekt Demo y de Gerencia eléctricos, híbridos, diésel y gasolina con condiciones irrepetibles. **VOLVO**



Select Days de Sedauto, solo 4 días para conseguir un Volvo a un precio irrepetible

Oportunidad. Vehículos de demostración y gerencia con condiciones exclusivas, del 5 al 8 de marzo



EFQ

Los Select Days de Sedauto llegan a Murcia del 5 al 8 de marzo. Una oportunidad para todos aquellos que quieren hacerse con un vehículo de la prestigiosa marca sueca, pero por mucho menos dinero de lo que se podrían gastar habitualmente: más de 50 vehículos Volvo Selekt Demo y de Gerencia eléctricos, híbridos, diésel y gasolina con condiciones irrepetibles.

Estos vehículos, que han sido utilizados como coches de demostración o de gerencia, han pasado por un exhaustivo proceso de certificación Volvo Selekt, lo que garantiza que están en perfecto estado y listos para ser entregados. Pero lo mejor es que, solo durante estos cuatro días, podrás llevártelos a precios excepcionales, con ventajas exclusivas como 5 años de mantenimiento básico gratuito si eliges un Volvo Selekt eléctrico.

Ventajas únicas para particulares y empresas

Volvo es una marca reconocida mundialmente por su compromiso con la seguridad, el diseño y la innovación. Ahora, gracias a Volvo Selekt, puedes hacerte con un vehículo premium con la confianza de un coche prácticamente nuevo, pero con un precio mucho más competitivo.

Durante los Select Days de Sedauto, encontrarás modelos tan deseados como el Volvo XC40,

XC60, XC90 o eléctricos puros como el XC40 recharge, el Volvo C40 y también el nuevo Volvo EX30, todos listos para entrega

inmediata y con el respaldo de la garantía oficial Volvo. Ya sea que busques un SUV versátil para el día a día, un modelo híbrido en-

chufable para reducir tu consumo o un eléctrico puro con la última tecnología, este es el momento de dar el paso.

Tecnología y eficiencia. Diseñados para ahorrar

En el caso de optar por un Volvo Selekt eléctrico, no sólo te beneficiarás de exclusivos descuentos al adquirirlo sino que también supone un ahorro significativo en el día a día. La electricidad es más económica que el combustible, lo que se traduce en un menor coste por kilómetro recorrido. Además, su tecnología avanzada permite un rendimiento más eficiente, con una aceleración instantánea y una conducción más suave. A esto se suma un mantenimiento mucho más reducido, ya que al no contar con embrague, caja de cambios ni otros elementos mecánicos tradicionales, los gastos en revisiones y reparaciones son considerablemente menores. Estas ventajas no solo benefician a los particulares, sino que también hacen de los Volvo eléctricos una opción ideal para flotas de vehículos, optimizando costes operativos y garantizando una movilidad más eficiente y sostenible.

Y si aún dudas, Volvo y Sedauto han preparado una ventaja adicional: solo por inscribirte en la landing del evento, te llevas un cheque descuento de 1.000 €, que puedes sumar a las promociones especiales de estos Select Days. Una oferta irrepetible que solo dura cuatro días.

Un Volvo Selekt es mucho más que un coche de ocasión

Adquirir un Volvo Selekt Demo o de Gerencia no es simplemente comprar un coche de segunda mano. Es acceder a un vehículo certificado por la marca, que ha pasado una revisión minuciosa de más de 100 puntos, garantizando que está en óptimas condiciones. Además, los modelos Volvo híbridos y eléctricos cuentan con la etiqueta ECO o Cero Emisiones, lo que se traduce en ventajas adicionales como acceso sin restricciones a los centros urbanos y zonas de bajas emisiones, parkings preferentes, sistemas de carga gratuita, exención del impuesto de matriculación, y otras muchas que poco a poco, se van instaurando en las grandes ciudades.

Sólo 4 días, sólo en Sedauto Murcia

Del 5 al 8 de marzo, Sedauto abre sus puertas para ofrecer una selección exclusiva de vehículos Volvo Selekt con condiciones especiales que no se repetirán. Si estás pensando en cambiar de coche, esta es una ocasión perfecta. Un Volvo con garantía oficial, precios especiales y ventajas únicas por tiempo limitado.

Puedes asistir libremente a los Select Days pero si te inscribes en www.sedautopromociones.es podrás descargarte el cheque de descuento adicional con 1.000 € y mantenimiento básico gratuito durante 5 años si te llevas un Volvo Selekt eléctrico.